
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 11. KW 2017 

 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi   S t e i n b e r g e r   (GRÜ): 

 

Welche Straßenbauprojekte wurden in den letzten 5 Jahren in Bayern nach Artikel 13f FAG 

mit welchen Fördersätzen gefördert und wie hoch sind die Mittel, die jährlich für die Förderung 

nach Artikel 13f FAG in Bayern zur Verfügung stehen. 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

In der Kürze der Zeit, die für die Beantwortung einer Anfrage zum Plenum zur Verfügung 

steht, ist eine Zusammenstellung der einzelnen Vorhaben nicht möglich. Die Antwort muss 

sich deshalb auf zusammenfassende Angaben zur Förderung von Straßenbauprojekten nach 

Artikel 13f FAG in den letzten fünf Jahren beschränken. 

 

Für 367 Fördervorhaben wurden in den einzelnen Jahren folgende Beträge ausgezahlt: 

Jahr 2012 2013 2014 2015 2016 

Fördermittel 

(Mio. €) 
21,3 30,4 41,5 38,0 27,6 

 

Seit 2012 wurden 235 Vorhaben neu in das Förderprogramm aufgenommen, davon 

 10 Ortsumfahrungen 

 86 Kreuzungen 

 139 Radwege 

Die Gesamtkosten dieser Vorhaben betragen 260,2 Mio. €, davon sind 235,4 Mio. € zuwen-

dungsfähig. Für diese Vorhaben wurde eine Gesamtförderung in Höhe von 188 Mio. € in Aus-

sicht gestellt. Der durchschnittliche Fördersatz beträgt 79,9 %. 

 


